

を見て又飲まれてしまいますので、自分の計算と合わないのが当然の事なのです。そこでケッチェ駄目とか水でも飲んで居ろなどと言おうものならせかく楽しくお話しをしていた女の子が目の前から居なくなり、料金を払いながらその場が白けてしまいむだな金を使う羽目になってしまいますので、遊びに出るときはそれくらいの覚悟で出たほうが良いのではないのでしょうか。

又三条でもうっかり入れないような店もあります。皆さんはほとんど行かれた事の無いような店ですが、看板が奇麗で、ちょっと薄暗く安そうな店に、市外の方などがよく入られますが、そういう店は年配のママ、中年のホステス2~3人で商売をやっていますが、初めてのお客でも非常に良い声で迎え入れてくれ、濃厚なサービスで接待してくれ、お客が非常に満足したあたりを見てそろっと会計しましょうと、ほぼ有り金全部に匹敵するくらいの請求がされます。皆さんも初めて入ったのにこんなに接待が良く良い店だと思って居ないで、途中でビールや飲物の値段を聞いて見るなどちょっと注意して遊んでいただければ、気持ち良く満足した気持ちで家に帰れるのではないのでしょうか。

#### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- |            |                  |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか   | III 好意と友情を深めるか   |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

- 4月1日例会： ロータリー雑誌月間  
4月6日例会： 弥彦山登山三条市役所前AM8:00集合  
4月8日例会： 6日に例会日変更  
4月15日例会： 「ガイシンフォニー」上映会PM6:00集合  
4月22日例会： 外部卓話 報徳福祉会つくし保育園 園長佐々間美代子様  
4月29日例会： 休会（三条RC40周年記念式典）  
5月6日例会： 環境保全月間



## 三条北ロータリークラブ週報

築け未来を  
行動力と先見の眼で

例会日  
1997. 3 . 25  
累計 No 505  
当年 No 36

国際ロータリー会長 ルイス・ピセンテ・ジアイ 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長/堀川正幸  
幹事/佐藤義英  
SAA/長谷川恵慈

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行事： 卓話「道楽」山崎 勲 会員

出席： 本日の出席 56名中40名

先々週の出席率 56名中45名 80.36%（前年同期81.36%）

先週のメークアップ： 3月19日 加藤 實さん、五十嵐英雄さん、梨本清一さん、芦田義重さん  
阿部誠一郎さん、斎藤 正さん、坂内康男さん、山口龍二さん  
石川勝行さん

24日 三条南RCへ 山本 賢さん、梨本清一さん、中條耕二さん  
高橋彰雄さん

ビジター： なし

会長挨拶： 堀川正幸

ご挨拶申し上げます。

気のきいたご挨拶の言葉がありませんので又私の勝手な話をさせていただきます。

現代は民主主義の時代であり、世界の主流となっておりますが、民主主義の源流はギリシャ時代にあると本で読んだ覚えがあります。しかし当時の民主主義は言わば貴族院議員のようなもので、一部の位の高い人や著名な人のみが参加出来るもので、現代のような我々一般人が選挙権を持ち、代表者を選び、その代表者が国を運営するというような姿ではなかったようです。民主主義としては現代のように一般人も参加出来る形の方がより理想的にも思えますが、これも先週話しましたマスコミと同じように両刃の剣といえますか、功罪背中合わせのような気がいたします。マスコミの場合は正しい情報を流したりしてくれれば大変有難いわけですが、間違った情報の場合は大変な罪を犯すことになりかねません。一方民主主義社会に於ては私達選ぶ側の者が高い理念、理想や見識を持った人を選ばなければ衆愚政治になってしまいかねません。現在の政界その他色々な社会の混乱状態をみますと、我々の責任を感じますし、このような社会を私達の子供達に残すことには大きな問題を感じます。

ご挨拶を終わります。

#### 幹事報告： 佐藤幹事

- 三条南RCより 市内5クラブ会長幹事会のご案内  
日時 平成9年4月25日(金) P.M6:30~  
会場 二州楼
- 第2750地区ガバナー中村健二郎より ポンペイRCからのマイクロネシア大学基金の募金協力について (理事会にて検討)
- 第2560地区吉田昭平ガバナーより 米山梅吉第II記念館建築工事施工希望者の審査申請書の受付について
- 吉田ガバナー、財団委員長より 財団セミナー出席のお礼
- ガバナーノミニ久保田昭治より 「1997~98年度RIテーマ」のお知らせ
- ロータリーの友事務所より ロータリーの友英語版第46号に淵岡会員の「健康ひとくちメモ」が転載されました
- 三条社会福祉協議会より 社会福祉功労者の感謝の決定について  
平成9年3月23日(日)総合福祉センターにおいて「第1回三条市民福祉大会」があり北クラブが表彰されました
- 「高木義之講演会」実行委員より 後援名義使用のお願い(理事会にて検討)

#### 委員会報告：

- 親睦活動委員会 4/6 弥彦山登山例会の件
  - 社会奉仕委員会 4/15 「ガイアシンフォニー」上映会に関する経過報告
- 三条ローターアクトクラブ会長長川勝靖友さんが来会され活動説明会がありますので事業所や周りの方を誘って下さいとお願いされました
- 平成9年4月12日(土) P.M6:00~ (三条体育文化センター)

ニコニコボックス： 25日現在累計 940,000円

- 柄沢憲司君 山崎さんの卓話ご苦労様です
- 木宮隆君 山崎さん卓話ご苦労様です、ガイアの広告料<sup>まけて</sup>下さい
- 中條耕二君 山崎さんの卓話を楽しみに
- 高橋彰雄君
- 山本充君 山崎さんの趣味について大いに興味を感じます。慎<sup>つ</sup>しんでお聞きします。
- 今井克義君 趣味人の山崎さんの卓話、楽しみにしていたのですが早退します。次回の週報に全文載せて下さい。
- 堀川正幸君 良い天気ですね、

長谷川博一君 山崎さんの卓話たのしみにしております。

米山忠俊君 山崎会員本日の卓話ごくろうさまです。

稲田憲治君 久しぶりだよロータリーの味は、変りゃせぬかと舐めてみたチョイ。山崎さん卓話楽しみに。

芦田義重君 山崎さんの卓話聞きたかったのですが社用の為早退させていただきます、どうもすみません!!

#### ロータリー財団：

本間建雄美君 長男都内に就職、親として良かったのかどうか？

イライラボックス： 25日現在累計 5,000円

#### 卓話： 「道楽」 山崎 勲会員



まず企業PRから始めさせていただきます。本日の三條新聞の社告にありますように、新聞代の定価を4月1日より1,300円から1,400円に改定させていただきます。新聞の定価は8年間据え置かれていたましたが、消費税額の改定、販売手数料の改定などで決して便乗値上げではないことをご理解いただきたく、引き続きご購入をお願いいたします。

さて本題の卓話に入らせていただきますが、卓話でこの壇に上がるのはこれで5回目だと思います。最初は自分自身のこと、2回目は本寺小路の話、3回目はアマチュア無線、4回目は会社の話しなど大体思い付く話はしてしまっ、今日は何も考えずに来ましたがニコニコボックスのコメントを聞いていますとやはり夜の街の話をしなければならないような雰囲気ですので、夜の街の話をさせていただきます。

今本寺小路界限は非常に暇の状態が続いています。遊びに出るのは今がチャンスかと思われま。バー、スナックで持てようと思う方は暇な店がよけいなと、今まで彼が居ても、彼がコケたり、金離れが悪くなったりで不協和音が鳴っている状態だからです。そういう店にあしげく通ってやればきっと良いことがあるのではないのでしょうか。暇なのは不況もありますが、皆さんの生活環境が変わり遊びに出なくなってしまうのではないのでしょうか。暇の状態はどれくらいかと言いますと、3分の1の店は毎日誰も来ないか、1組みか2組みのお客しか無く、3分の1は3、4組みのお客、残りの3分の1はまあまあのお客で商売をやっているのが現状のようです。

皆さんが飲みに行って料金が高かった、安かったと良く言われますが、その原因は目の前にいる女の子なのです。皆さんが気持ち良く飲み始めると私も一杯よろしいですかと言われ、つついああいよと言った瞬間にウーロン茶、ジュースを気持ち良く飲んでくれますが、これがくせもので一杯500円から700円位ですので、相手が2人もいればその料金が加算され、長く居ると適当な時間